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今天白天 多云间阴#有雷阵雨

夜里 多云到晴
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严查价格串通哄抬价格价格欺诈
据新华社北京

)

月
!

日电 "黄竞

仪 江国成#据国家发展和改革委员会
!

日介绍$发展改革委办公厅日前发出
通知$ 要求各地将开展食品价格及相
关收费专项检查作为当前的一项政治
任务$严肃查处价格串通%哄抬价格%

价格欺诈等三类不正当价格行为&

'通知(要求各级价格主管部门突
出重点行业$ 对本地区所有食品制造
企业% 批发企业和零售企业逐个进行
拉网式检查)突出重点品种$对粮食%

食用植物油% 肉禽蛋奶及其食品制成
品等群众基本生活必需品进行重点检
查$严肃查处价格串通%哄抬价格%价
格欺诈等三类不正当价格行为&

发展改革委强调$ 各级价格主管
部门要提高识别和调查取证的能力$

对查出来的乱涨价案件$ 一经核实$

要依法从快从重处理$ 绝不让违法者
在经济上得到好处) 建立与工商 %公
安%质检%宣传等部门的联动机制$对
性质恶劣% 问题严重% 影响较大的价

格违法典型案件$ 除给予经济处罚之
外 $ 还要通过新闻媒体予以公开曝
光$ 直至责令停业整顿$ 吊销营业执
照$ 依法追究有关人员的行政责任或
刑事责任&

发展改革委要求各级价格主管
部门把握好政策界限$严格区分成本
推动正常转嫁与借机哄抬价格的界
限%区分企业自主定价与串通涨价的
界限%区分价格信息服务与操纵价格
的界限&
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本报讯 *记者 安群英 实习生 郑

海峰 #+请一定帮我们找到救人者 $让我
们表达对见义勇为行为的敬意 & ,昨日
下午 $ 本报热线室来了几位特殊读者 $

他们是登电集团的领导和员工& 本报
)

月
%

日六版报道的 '暴雨中三分钟生死
营救 (的受助者 $就是该集团的总工程
师和司机&

+如果没有雨中相救$后果还不知道
是什么样子& ,登电集团工会张改梅回想
起当时的情况$还十分感动&她说$那天暴
雨中被从车中救起的是集团的总工程师

白新亚& +大约上午
*$

时$白工的家人哭
着给单位打来电话$ 说白工在郑州出了
事&当时$我们赶紧拨打他的手机$不料接
电话的是一名女同志$她说自己是一名公
交车长--,

+冒着暴雨 $我们
%$

分钟就从登封
赶到了郑大一附院& ,张改梅说$原来$在
雨中白新亚总工程师的手机进水了 $细
心的女公交车长从其手机中抽出通讯
卡$安在自己的手机上$才使我们有了联
系& 后来我们才知道$救人者还有热心的
出租车司机王伟 *音 #$他将车窗玻璃砸

碎% 把交通护栏推倒才将受了伤的白工
抬上消防车$ 和公交女车长一起在暴雨
中守护现场两个多小时$ 直到消防车救
人后回来$ 把白工车上的两万多元现金
等物品分毫不少地交给中原区公安消防
大队二中队指导员贺可臣后才离开 $连
个电话也没有留下$ 这件事情太让我们
感动了&

记者了解到$ 在白新亚等人的伤情
稳定后 $登电集团就开始寻找救人者王
伟和热心的公交车长& 他们找到了中原
公安消防大队 $ 但因为雨中情况紧急 $

贺指导员也没有留下两位热心人的联
系方式 & 张改梅拿着

)

月
%

日 '郑州日
报 (说!+白工马上就要出院了 $我们一
定要见见这两位救人者 $当面向他们表
示感谢& ,

+哪一个是救人的王伟$报纸刊登的
照片中$有没有他. ,在本报接待室$登电
集团的同志迫不及待地让记者辨认&遗憾
的是$记者在暴雨中采访$匆忙中也没留
下两位救人者的联系方式$希望王伟和公
交车长能够及时和本报联系$帮助他们了
却这个心愿&

治安管理严格执法
LIMNOPQR

本报讯 *记者 潘燕 实习生 赵阳 /从昨日上午开始 $

省人大常委会执法检查组将在我市开展为期
%

天的执法
检查 &

此次检查将围绕'治安管理处罚法(的学习宣传以及贯彻
执行情况$执行中发现的问题及建议%打击处理+黄赌毒,和整
治网络淫秽色情情况等内容进行&

上午的座谈会上$执法检查组听取了副市长%市公安局局
长黄保卫作的专项工作汇报& 自

&$$!

年
%

月
*

日'治安管理
处罚法(正式颁布实施以来$全市公安机关按照公安部和省公
安厅的统一部署$立足抓早%抓实%抓细$精心组织%周密部署$

迅速掀起学习贯彻'治安管理处罚法(的高潮)将贯彻执行'治
安管理处罚法(作为执法工作的重中之重$创新举措%狠抓落
实$严格按照治安管理处罚程序$依法%公正%严格%高效办理
治安案件&

市领导郝建生%白红战%张发亮等参加了座谈会&

引导机动车非机动车行人各行其道

22%&'()*+,-.$

本报讯 *记者 陈思 实习生 袁宏刚 文
+

图/市
区

&&

个主要路口已经施画好的新交通标志线正式
启用$因行人%非机动车%机动车抢道而引发的交通
拥堵乃至交通事故有望得到缓解&

非机动车左转弯停车线

在路口中心处用黄色标线施画非机动车禁驶
区$该区域由四根黄虚线构成长方形区域 $在禁驶
区四角设置非机动车左转弯停车线 $ 非机动车禁
止在该区域内通行&

直行非机动车按照信号灯通行 $ 左转弯非机
动车在直行至左转弯停车线处*如图/待转 $在信
号灯放行左转弯车辆时同时通行&

机动车左转弯待转区

充分利用路口空间$ 在机动车左转弯车道前设
置左转弯待转区& 左转弯机动车在放行同方向直行
时驶入待转区$在放行左转信号时通行&

引导自行车过路口

在路口非机动车道出口处粘贴自行车标识$简
单明了地引导自行车进入非机动车道&

人行横道处!停车让人"

为更好地明确路权 $充分体现 +以人为本 ,理
念 $在路段人行横道前粘贴 +停车让人 ,四字 $机

动车行驶至人行横道线时遇有行人横穿应主动
停车让行 $确保安全 &

规范路口行车秩序

交警支队科研所副所长杨波介绍说$通过采取
标线%文字图案标识等措施 $使交通参与者获得交
通信息$明确路权$各行其道&目前$中原路沿线%金
水路沿线共施画路口

&&

个$ 拟在全市符合条件的
路口采用上述措施&
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京沪空中快线昨日开通
新华社北京

)

月
!

日电 *记
者 林红梅 /自

)

月
!

日起 $中国
民航在北京首都机场和上海虹桥
机场之间推出 +京沪空中快线,$

旅客可使用专用廊桥%简化手续%

随到随走& 这是我国推出的首条
+空中巴士,航线&

民航总局有关负责人
)

月
!

日向记者介绍$+京沪空中快线 ,

由国航%东航%上航%南航%海航五
家航空公司共同实施& 往来于北

京首都机场和上海虹桥机场之间
的旅客将使用固定的值机柜台 %

安检通道%候机区域%登机口和行
李提取区域& 五家航空公司在两
个机场之间的航班$ 自

)

月
!

日
起将以同一个品牌名称$ 同样的
品牌标识$相同的服务承诺$集中
在机场的同一个区域内运营& 旅
客在办理乘机手续之前$ 可以在
几家航空公司之间自由签转&

他表示 $+京沪空中快线 ,将

分步实施!

&$$"

年
)

月
!

日到
*$

月
&"

日$ 即
&$$"

夏秋航季结束
为试运行阶段$并将

)

月
!

日至
)

月
*&

日定为试运行周)

&$$"

年冬
春航季为完善阶段$

&$$)

年夏秋
航季及以后为提高与推广阶段&

他介绍$

)

月
!

日当天从首都
机场到上海虹桥机场之间共有

%!

个往返航班& "详见
,
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图为一位乘客走出&京沪空中

快线'专用售票大厅( 新华社发

高招本科
录取结束
*-#"&*IZ[

本报讯 *记者 刘国润 实习生 邓

奕祯/记者昨日从省招办获悉 $我省普
通高招本科批次的录取已经全部结束$

体育%艺术类专科和对口生专科录取也
全部结束& 普通类专科批次的录取正在
进行中&

今年普通类本科录取
*"*-#!

人$其
中普通类*包括军事%公安%司法%其他/

录取
*#&)#&

人$体育类录取
&"$$

人$艺
术类录取

*!,$,

人& 专升本录取
&*-,,

人& 对口本科录取
*)&*

人&

今年本科录取工作有六个特点!

一是领导高度重视&录取期间$省领
导贾连朝%王菊梅%张涛等先后来现场指
导&省纪委%省监察厅对录取工作进行全
程监督& 省教育厅主要领导在录取的重
要时段$都亲临部署&

二是组织管理严密& 认真落实招生
录取工作责任制和责任追究制& 全体工
作人员严格执行+六不准,的规定$录取
场所实行封闭管理$ 并建立了录取期间
的综合保障机制和应急预案&

三是执行政策严格&严格按照国家%

省招生政策和规定$ 不打折扣$ 不搞变
通$做到标准刚性化%程序规范化%招生
办法公开化%录取结果公示化&

四是录取操作规范& 严格按照录取
工作流程投档%录检和审核%备案$确保
录退合理%公平公正&所有计划余额全部
公开征求志愿& 适时启动了高分保护措
施$使

&$$

多名考生如愿进入大学&

五是服务更加热情周到&一方面$加
强与招生院校的沟通联络$ 以优质的服
务争取高校多投放计划)另一方面$大力
推进招生+阳光工程,$充分发挥招生考
试综合服务大厅的作用$ 直接面向考生
做好政策宣传%信息查询%征求志愿%信
访接待等工作&

六是宣传工作力度大&每批次开录
当日都举行新闻发布会 $ 通报该批志
愿信息和分数段信息) 录取过程中$及
时向新闻单位提供录取情况)配合和参
与媒体制作专题节目$组织协调新闻媒
体到高校实地采访等$增加了录取工作
透明度&

百余亩土地拍了近 #亿
\]^_`a bcdeHfghijklm

本报讯*记者 孟斌 实习生 鄢刘

铁/昨日$鑫苑*中国/置业以
,.-)

亿元
的价格拍得郑州金牛集团股份有限公
司原厂区的

***

亩土地$ 创下我市今
年土地公开拍卖总价最高纪录&

该地块位于二七区合作路
*

号
的郑州金牛集团$原为国有划拨工业
用 地 $ 其 中 居 住 用 地 面 积 为
",,!*.-*

平方米*约合
***.!-%

亩/&

由于我市上半年推出的土地较少$此

次拍卖吸引了建业%新长城%正商%国
信等市场知名地产企业的参与$鑫苑
*中国/置业最终胜出&此次拍卖价格
每亩约合

,,!

万元$直逼鑫苑*中国/

置业前不久以每亩
,#$

万元创造的
地王价&

据了解$该地块紧邻鑫苑0都市领
地和鑫苑0国际城市花园项目& 将来$

三个项目将连成一区$ 总占地约
#$$

亩$规划建筑面积超过
"#

万平方米&
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读者来电!!绿云小区有两栋楼已

停水多日"居民只能拿着盆#桶到处找

水饮用$ %昨日"读者李先生用手机短

信向本报反映说$

记者调查%昨日中午$记者来到绿
云小区$ 看到很多居民确实拎着盆和
桶$到其他地方找水& 家住

&

号楼的
李先生说 !+有两栋楼从

)

月
*

日晚
就开始停水了$几十户居民只好拿着
盆和桶四处找& 我们向小区物业和市
自来水公司都反映过$到现在问题也

没有解决& ,

记者与市自来水总公司取得联
系$工作人员解释!+这个小区用水是
内部管理$ 我们公司是有偿维修$给
居民维修还要经过小区售楼部委托$

如果直接收居民的钱维修 $ 是违规
的& 但现在$对于这种情况$我们也是
爱莫能助& ,

居民说!+已有半个多月联系不上
售楼部了$希望有关部门给予关注& ,

本报记者 靳刚 实习生 张蔚

U{|pY}~tu���

读者反映%家住交通南

路惠济区教委家属楼的几

位老教师告诉记者 " 一栋

证件不明的 !加塞楼%已在

紧邻他们楼房一米多远的

地方生存了
**

年 "致使他

们楼上三楼以下终年不见

阳光$

记者调查 % 交通南路
*,-

号附
*

号是上世纪
)$

年
代建的惠济区教委家属楼$

与该楼南侧紧邻的是一栋用
作门面房的两层小楼$ 两楼
间距约

*.#

米& 正是中午时
分$ 记者看到二楼的退休教
师胡女士和隔壁的葛先生家
都亮着灯$关上灯后$屋里连
家具都看不清楚& 住户们认
为$ 这栋小楼严重影响了他
们的采光权$ 并对他们的安
全造成隐患&

据了解$小楼建于
*--!

年$ 当时老教师们就强烈反
对$ 但房主向他们出示户主
为康琳琳的*二七/建管*

-!

/

"*"

号建筑许可证&

&$$%

年
-

月$ 房主又在二层楼顶扩
建$ 老教师们向市执法局反

映$最终被阻止&

在二七区建设局$ 该局规划科科长郜培发
说$户主为康琳琳的*二七/建管*

-!

/

"*"

号建筑
许可证在局里没有档案$证上的+郜培发,的名字
不是他签的& 本报记者 张冯焱 文

+

图

两栋楼之间犹如&一线天')


